



## PRÈS DE 2 000 VOYAGEURS EN ROUTE POUR PARIS !

*Ensemble à vélo, c'est l'événement qui célébrera le sport à Paris les 1<sup>er</sup> et 2 juin prochains en cette année olympique et paralympique. La Fédération française de cyclotourisme a invité tous les cyclistes de France à converger vers le vélodrome Jacques Anquetil pour une grande fête du vélo. Les premiers participants sont déjà en route !*

### CONVERGENCE NATIONALE : LES CYCLOTOURISTES TRAVERSENT TOUTES LES RÉGIONS DE FRANCE !

Plus d'une centaine de groupes s'est constituée depuis des mois nécessitant une préparation soignée alternant stage mécanique, organisation de sorties, préparation de mini-séjours, étude de l'itinéraire avec recherche d'hébergements adaptés à l'accueil de vélos... tout un programme ! Tous sont désormais en route, pour le plaisir de se retrouver très bientôt.

Du côté de Marseille, c'est le Club Vélo Excelsior qui s'est lancé avec pas moins d'une dizaine d'adhérents prêts à affronter les huit étapes les reliant à la capitale. Participer à « Ensemble à vélo » était une évidence pour ce club parmi les premiers affiliés à la Fédération française de cyclotourisme, il y a tout juste 100 ans... un siècle de coup de pédales !

Depuis l'Isère, le Comité départemental de cyclotourisme a créé un groupe de quarante cyclotouristes, pour un périple de six jours. Avec un nombre aussi important de participants, c'est un véritable défi à relever pour gérer la logistique, loger les cyclos et leur monture chaque soir dans un lieu différent... L'autre contrainte étant de garantir un maximum de sécurité à tous et que chacun puisse rouler à son rythme et profiter du voyage.

Le club « Casiopeea – Le Sport pour vaincre », rejoindra Paris, depuis Mulhouse, après un parcours de 880 km à travers la France. Ils seront 24 participants. Leur action baptisée le « Lien Rose » vise à soutenir les femmes touchées par la maladie en promouvant l'activité physique adaptée.

La Fédération française de cyclotourisme a choisi un lieu emblématique pour accueillir ces 2000 voyageurs à vélo venus de tous les coins de l'Hexagone : le vélodrome Jacques Anquetil, véritable référence pour les passionnés de cyclisme amateur. En invitant tous les pratiquants du vélo à rejoindre ce rassemblement, la fête sera bien plus belle et bien plus grande.

## UNE GRANDE PARADE À VÉLO OUVERTE À TOUS ET GRATUITE LE DIMANCHE 2 JUIN !

Rendez-vous à 9 h 30 pour participer à cette balade festive. Le tracé, d'une quinzaine de kilomètres, est accessible à tout le monde. Le défilé traversera des sites bien connus de la capitale, avec un départ et un retour depuis le vélodrome Jacques Anquetil où ce moment de convivialité se prolongera par un pique-nique géant et un « cyclo-bal ». Dès le samedi 1<sup>er</sup> juin, un espace d'animations y sera aussi proposé autour de l'activité vélo.

Pour participer, il suffit juste de s'inscrire sur [ensembleavelo.ffvelo.fr](http://ensembleavelo.ffvelo.fr)

VOUS SOUHAITEZ SUIVRE UN VOYAGE À VÉLO,  
RECUEILLIR DES TÉMOIGNAGES,  
OU NOUS REJOINDRE POUR VIVRE  
CE MOMENT UNIQUE ?

Contactez-nous !



Vidéo des voyages à vélo  
en cliquant sur le lien ci-dessous.

[cliquez ici pour les télécharger](#)

**Anissa Sidi-Moussa** - Chargée de communication - [asm@ffvelo.fr](mailto:asm@ffvelo.fr) – 06 74 01 15 30

**Bertrand Houillon** - Directeur communication - [b.houillon@ffvelo.fr](mailto:b.houillon@ffvelo.fr) - 06 74 08 21 19

### INFOS PRATIQUES

Village « Ensemble à vélo »  
Vélodrome Jacques Anquetil – Bois de Vincennes  
Accès libre – Randonnée et animations gratuites

### SAMEDI 1<sup>er</sup> JUIN

- 14 h à 18 h - Ouverture du village [Expositions – Espace livres – Animations]
- 15 h / 16 h / 17 h - Troupe festive de musiciens à vélo

### DIMANCHE 2 JUIN

- 8 h 30 à 16 h - Ouverture du village [Expositions – Espace livres – Animations]
- 9 h - Protocole
- 9 h 30 - Rassemblement pour la Grande parade
- 10 h - Départ de la Grande parade
- 12 h 30 - Accueil par la fanfare brévannaise

- 12 h 30 - Pique-nique
- 13 h - Troupe festive de musiciens à vélo
- 16 h - Clôture

« Ensemble à vélo » a reçu le **parrainage de madame Amélie Oudéa Castéra**, ministre des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques de France. L'événement clôture « Mai à vélo » ce mois dédié à la promotion du vélo dans toute la France. La Fédération française de cyclotourisme remercie la **Ville de Paris** pour son soutien et la mise à disposition des équipements.

